

Municipales - 15 et 22 mars 2020



Il ne suffit pas de porter du vert

pour être écologiste!



- Nous nous engageons à publier réqulièrement le bilan carbone des politiques publiques de la ville, et aurons la même exigence auprès de la Communauté d'Agglomération.
- Nous isolerons et rénoverons les passoires thermiques de la ville (Gymnase Saint Exupéry, MJC...) et apporterons un soutien technique aux particuliers.
- Nous instaurerons le 100% bio dans la restauration scolaire et communale, sans surcout et en privilégiant l'approvisionnement local, comme cela se fait dans de nombreuses villes en France.

- Nous développerons les petites productions locales d'énergie renouvelable municipales ou associatives.
- Nous développerons les alternatives à la voiture individuelle (transports collectifs, vélo, covoiturage...).
- Nous réduirons notre production de déchets en installant notamment des composteurs publics et en diminuant le gaspillage par des dispositifs incitatifs.
- Nous organiserons le **stationnement** sécurisé des vélos dans les lieux clés de la ville, pour encourager ceux qui le peuvent à utiliser ce mode de déplacement...

Rejoignez-nous

Contactez-nous pour connaître le lieu et l'heure de nos réunions.

contact@id-citoyenne.fr

Quelle a été l'action écologique de F. VIGOUROUX ?

NOUS SALUONS TOUTES PRISES DE CONSCIENCE ÉCOLOGIQUE ET NOUS LES SOUTENONS, MAIS UNE ÉLECTION EST UNE ÉTAPE IMPORTANTE DE NOTRE DÉMOCRATIE ET **NOUS SOUHAITONS ÉCLAIRER LES ÉLECTEURS.**

- Création d'ilots de biodiversité (ex : derrière le gymnase Kervadec, mais situé à côté d'une zone boisée déjà source de biodiversité).
- Organisation d'ateliers écologiques, malheureusement restés **très confidentiels.**
- Rénovation et isolation thermique (hors restructuration) **du seul** Gymnase Marcel Cerdan.
- Extension des pistes cyclables et création de voies à double sens cyclable, mais le manque de continuités et de signalisations ne facilite pas l'usage du vélo et rend par endroit la circulation dangereuse.
- **Vote inconditionnel du Maire pour toutes les opérations d'urbanisation** du plateau de Saclay à la communauté d'agglomération !
- Aucune initiative pour une production d'énergie verte et locale !
- Application minimale de la règlementation sur l'introduction du bio dans la restauration scolaire et communale !
- Aucun programme d'habitats collectifs (même petits) qui limiterait l'étalement urbain, alors qu'Igny s'acquitte chaque année d'une amende pour non respect du quota de logements sociaux.
- Le Maire, Vice-président aux transports de la communauté d'agglomération, a montré peu d'engagement pour le Tram-train dont la date de mise en service ne cesse de reculer (celui-ci sera pourtant plus rapide et plus fréquent que le RER-C) .
- Le Maire n'agit pas pour que les ignyssois bénéficient des navettes de bus gratuite de la CPS, comme à Palaiseau ou à Massy!
- Choix d'un revêtement noir pour la rénovation des rues et des trottoirs.
 En privilégiant l'esthétisme à l'efficacité thermique, la municipalité transforme en été nos rues en véritables fours!
- Distribution de gourdes en **plastique fabriquées en Chine** lors des vœux 2020!

L'URGENCE CLIMATIQUE NÉCESSITE D'AGIR PLUS ET VITE!